



**Rapport d'activités 2021**  
**« Voie du Cœur »**  
**Centre humanitaire d'acupuncture traditionnelle**

« Voie du Cœur », association à but non lucratif et à but humanitaire, a ouvert les portes de son premier centre de soins en avril 2021.

Nous avons auparavant établi des contacts avec différentes associations sociales telles que La Croix-Rouge fribourgeoise, les fondations L'Estampille et St-Louis, La Tuile, Caritas Suisse, Agapa, l'Association pour l'Éducation Familiale, Emploi Solidarité Coup d'Pouce, etc. Actuellement, ce sont ces institutions qui nous apportent l'assurance de la situation de précarité de nos bénéficiaires de soins. Nous envisageons par la suite d'établir une liste de critères nous donnant également cette prérogative.

En parallèle, nous avons pris contact avec les communes de l'agglomération fribourgeoise, avec des associations privées, ainsi qu'avec la population en générale pour récolter les fonds nécessaires au fonctionnement de ce centre de soins.

En janvier 2021, nous avons obtenu du Service cantonal des Contributions le statut d'association poursuivant un but d'utilité publique, ce qui permet à nos donateurs de déduire le montant de leur don de leur revenu imposable.

Au fil des mois, nous avons finalisé notre site internet ([www.voieducoeur.ch](http://www.voieducoeur.ch)) et réalisé une brochure de présentation. Ces outils apportent une meilleure visibilité à toute personne ou association intéressée et expliquent notre mission, notre fonctionnement et nos besoins. Dans ce même but, un article nous a été consacré dans « La Liberté » du 23 mars 2021.

Avec l'aide du dessinateur fribourgeois Arnaud Dousse, nous avons réalisé une affichette illustrant le déroulement d'une séance d'acupuncture. Cela facilite notre tâche lors de la première prise en charge de patients venant d'horizons culturels et linguistiques différents.

En neuf mois d'existence, nous avons offert 140 séances d'acupuncture aux bénéficiaires des organisations partenaires.

Nous sommes actuellement trois acupuncteurs sur le terrain. Nous constituons petit à petit un réseau d'acupuncteurs intéressés à nous rejoindre afin d'élargir notre offre de soins. Dans la même démarche, nous développons des contacts avec divers thérapeutes de médecine alternative nous permettant au besoin de compléter nos traitements.

Cette aventure est passionnante ! La reconnaissance des patients traités nous apporte force et détermination pour continuer dans cette voie où l'humain est au centre de nos priorités.

Nous profitons de ce rapport d'activités pour remercier du fond du cœur tous les membres de Voie de Cœur ainsi que toutes les personnes, institutions et entreprises qui nous ont aidés à réaliser ce projet et particulièrement ceux qui s'engagent à nous soutenir dans la durée : Janex S.A., Fondation L'Estampille, Société coopérative immobilière Sodalitas, Optamed, Marco Polo, OrThérapies14 et Julien Ferla.

Merci à toutes et tous !

Au nom du comité Voie du Cœur  
Dorine Dutoit